
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
 皆さん、こんにちは。はじめに本日

は岐阜A グループガバナー補佐で、岐

阜ロータリークラブの関谷様が公式

訪問で当クラブにお越しいただきま

した。ご多忙の中、訪問いただき厚く

御礼申し上げます。 
 さて、今日は最近発生した事故に関

する内容をお話しさせていただきま

す。今年に入り仕事始めからまだ 2 週

間ですが、大きな事故がこの中部圏内

だけで 2 件発生しております。皆さん

もテレビや新聞等でご存知かと思い

ますが、三菱マテリアルの四日市工場

では、爆発事故により 5 名の尊い命が

失われました。そして、先週末には東

海市にある新日鐵住金の工場で火災

事故が発生しました。幸いにも負傷者

がなかったようですが、危うく大惨事

になる事故が発生しております。この 

2 社は日本では大手といわれる企業で

あります。日頃しっかりとした安全教

育がなされている大企業でも一瞬の

気の緩み、あるいは作業ミスによりこ

のような事故が発生することを再認

識させられた次第でございます。 
 私たちの会社でもいつ事故が発生

するかわかりません。特に冬の工場で

のケガやストーブでの火災事故、また

凍結による車の事故等、身近なところ

に事故の危険は潜んでいることを再

度認識し、今一度安全確認を心掛けて

いただくことをお願い申し上げ、本日

の挨拶とさせていただきます。本日も

よろしくお願いいたします。 
ガバナー補佐 関谷崇夫様 

 
 
 
 
 
 
 
 
貴クラブは現在会員数 31 名とお聞

きしました。私の思いますに、委員会

構成における人事面や運営資金的に

も会員数 50 人～60 人位が適切な会員

数と考えます。つきましては、現在、

地区としても会員増強を最優先課題 

としていますので、是非クラブ運営

を円滑にされる為にも増強にお努め

頂くようお願いしご挨拶とさせてい

ただきます。 
委 員 会 報 告 

親睦委員会   委員長 故金正司 
4 月の観桜例会の打合せを 1 月 28

日例会後に行ないます。委員会の皆さ

まは楽しいアイデアをお持ち下さい。 
会員増強委員会 委員長 大橋哲也 

2 月 25 日午後 7 時より「サウンド

インコア」にて第 2 回「Fire Side 
Meeting」を開催します。会員 50 名を

目指し、各会員最低 1 名以上の推薦者

を持ち寄り、より中身の濃い会議にし

ようと思います。よろしくお願いいた

します。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
関谷崇夫君  久し振りの訪問、な

ごやかな雰囲気の中での例会に参

加させていただき温かい心持ちで

いっぱいです。 
森井脩次君  岐阜 A グループ ガ

バナー補佐の関谷様、本日は当クラ

ブへ訪問していただきありがとう

ございます。 
故金正司君  関谷様、本日はよう

こそおいでくださいました。残り半

年、よろしくお願いします。 
 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 
 

平成26 年1 月 28 日(火)
第1091回例会 第1013号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席19名 73.33％ 
[行事]会員卓話 

『家族と職業』中島敏博会員 

担当 クラブ奉仕委員会

第１０９０回 

平成２６年１月２１日(水) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]岐阜A グループ 
ガバナー補佐 関谷崇夫様 

[ビジター] 

第１０９２回 

平成２６年２月４日（火） 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブフォーラム（5） 

 担当 国際奉仕委員会

 


